
� Interrogazione n. 988
presentata in data 20 gennaio 2004
a iniziativa del Consigliere Gasperi
“Ospedale Santa Croce di Fano”
a risposta orale urgente

Premesso:
che da anni è stata deliberata la costruzione di un ala nuova in ampliamento all’ospedale di Fano;
che ad oggi i reparti risultano non attivi e in uno stato di semi abbandono, con i lavori fermi;
che codesto stato dei reparti sembra sia dovuto ad incongruenze nel dimensionamento delle

strutture utili alla degenza;
che con deliberazione 238 del Commissario straordinario del 15 ottobre 2003 veniva affidato

incarico ad un esperto consistente in: analisi della situazione documentale dell’appalto in relazione
all’avanzamento dei lavori; analisi delle problematiche ancora aperte in relazione alle operazioni di
collaudo e di attivazione delle opere realizzate; proposte operative ai problemi riscontrati;

Considerato che il grave stato di insufficienza e di inadeguatezza ambientale e logistica in cui
vengono sottoposti a cure numerosi degenti (vedi 40 ammalati del reparto di oncologia);

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Gilberto Gasperi Consigliere di Alleanza Nazionale,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se risponde al vero questa incresciosa, incredibile e
vergognosa situazione; quando saranno fruibili dai degenti i nuovi reparti.


